



INTERSYNDICALE CGT / FO / CFDT

des agents municipaux de la ville de LAVAL

Appel à tous les salariés Ville de Laval et CCAS à se rassembler

Le jeudi 8 décembre à 14h00 devant l'hôtel de ville
pour soutenir la démarche des représentants du personnel
(Un préavis de grève a été déposé à cet effet)

Souffrance, mal être, frustration et mécontentement au travail qui se développent....

Non, Monsieur le Maire, tout n'est pas dû à la crise économique à la Ville de Laval.

Ordre et contre ordre, précipitation, absence de communication réelle dans la construction des projets (quand ils existent), budgets toujours à la baisse, suppression de certains emplois, manque de transparence et culture du grand secret mettent régulièrement en difficulté de nombreux collègues de travail.

Tout ceci contribue à la construction du discrédit des agents territoriaux et donne une très mauvaise image des services municipaux et du service public.

Oui, Monsieur le Maire de la ville de Laval, les fonctionnaires territoriaux sont intègres, ont une véritable conscience professionnelle et ont la volonté de faire aboutir les projets de toute municipalité pour peu qu'ils soient réellement associés à leur construction et leur mise en œuvre dans l'intérêt de tous les Citoyens.

Pour soutenir vos représentants signez au dos et rapportez ce document à vos représentants lors du rassemblement le 08 décembre 2011 à 14 heures

